

# KinderKulturTage gehen in die zweite Woche

Das „Theater Con Cuore“ bringt „Vincelot und der Feuerdrache“ im Landwirtschaftsmuseum

**Regen.** Auch in der zweiten Woche gibt es unterhaltsame Produktionen bei den „Regener KinderKulturTagen“ zu erleben. Den Anfang macht am Montag, 17. Juli, um 15 Uhr das „Theater Con Cuore“ aus Schlitz. In einer rasanten Inszenierung mit liebenswerten Puppen bringt es die Geschichte „Vincelot und der Feuerdrache“ für Kinder ab drei Jahren auf die Bühne im Landwirtschaftsmuseum Regen.

Vincelot lebt als Knappe am Hofe des Königs und lernt von seinem Vetter Roland was es heißt ein Ritter zu sein. Nur ist Roland der denkbar schlechteste Lehrmeister. Als Roland sich



**Vincelot, der Knappe**, und Prinzessin Paula stehen am Montag auf der (Puppe-)Bühne im Landwirtschaftsmuseum. – Foto: Con Cuore

völlig übermütig der Aufgabe stellt allein mit seinem Knappen gegen Fürst Finster und seinen Feuerdrachen zu kämpfen, erhält Vincelot die Chance sich zu beweisen. Roland kneift,

Vincelot aber stürmt mit seinem Schwert Jaber die Höhle zum Berg der Bosheit, um Fürst Finster in die Flucht zu schlagen. Nur hat er dabei den Feuerdrachen vergessen.

Ob das gut geht? Ob Vincelot Fürst Finster besiegen, den Drachen zähmen und mit Prinzessin Paula im Ballsaal tanzen wird, zeigt dieses klassische Puppenspiel in einer nicht ganz klassischen Bühne von Bühnenbildner Rolf Cofflet. Die Puppenspieler Viginia und Stefan P. Maatz machen das rund 50 Minuten lange Stück mit viel kindgerechtem Humor und außergewöhnlicher Musik zu allerbesten Unterhaltung.

Karten und weitere Informationen sind bei der Touristinformation unter ☎ 09921 60426 und unter [www.konzert-erlebnisse-bayerwald.de](http://www.konzert-erlebnisse-bayerwald.de) erhältlich.

– bb